
炒期货心里有底，炒期货的心态

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下炒期货心里有底的问题，以及和炒期货
的心态的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为大家
分享，希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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国内期货操作中的进场和出场依照什么依据？

国内期货交易中的进场和出场依据，有无数种。

有看基本面的，研究供需的，有看技术面的，有数浪的，有缠论的，还有看资金面
的，盘口的。甚至还有抛硬币的，凭感觉的，五行八卦的……

期货市场的走势是不确定的，这不确定的背后，衍生出了多种多样的流派，都有对
的时候，也都有错的时候，大多数人都处于某一个流派之中，努力的前行。

选择什么依据，得靠你自己对市场走势，对期货交易的理解。你只有选择你理解的
入场出场依据才能够长期持续发展。

比如，我告诉你，我使用的是均线作为依据。那么我是怎么使用均线做的依据，我
又为何均线做依据。我持仓错误的时候会怎么处理，我持仓正确的时候会怎么处理
，我为什么要这么处理，这些环节，跟入场出场依据牢牢的结合在一起。

你如果听从了我的建议是不够的，你必须明白这一系列的原因。否则，在期货市场
的不确定走势下，单纯直接的以均线作为依据，会让题主怀疑期生。

在期货交易中，入场出场依据，需要题主自己去找。在刚开始，题主可能会研究基
本面或者技术面，当你在研究过程中并以此为依据而交易时，你需要不停的思考并
且优化你的依据，在这个过程中生成自己对交易的理解。然后，再去寻找更好的依
据去承载你的期货理念。

这才是一个正确的道路。别人简单的告诉你，没有什么太大的意义。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。
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期货交易的书籍有哪些？

关于期货交易的书以前看过很多，我去拍了一下我的书架：

还有很多都送人了或者丢了的。

我看过的这些里面，如果说我最推荐的，其实就是两本。估计熟悉我的人都知道我
要推荐哪两本了。

海龟交易法则+股票大作手回忆录。这两本，是需要隔一段时间看一看的。为什么
？

因为我发现了一个让人震惊的事实。

我们根本就看不懂我们不知道的事情。

就比如海龟交易法则，我第一次读应该是好几年前，当时看完就懂了吗？我以为我
懂了，其实我只看懂了我知道的那一部分。结果我交易了一段时间之后，有一天觉
得有点感悟，我忽然想起来了，海龟交易法则里好像讲过这件事情，我立即回头去
看，我C，原来是这样，海龟交易法则是这么用的。

书起到的作用是什么？当你遇到一个问题，你发现了其本质，摸到了门槛之后，前
人的总结提炼能够帮你一推进门里，帮你打开更多的视野。

因此，每交易一段时间之后，再回头去看看你就明白，你的认知已经进步了。

这两本书，海龟是偏期货交易核心技术，帮助交易者建立交易系统，而杰西利弗莫
尔的经历，可以帮助期货交易者精心，让他们那颗急躁的心慢下来，投机之王的一
生，如此艰难，我们眼前的困难又算个什么？

所以，这两本，强力推荐。

点赞支持一下，谢谢。

期货交易成功的秘密是什么？

今天来换个角度看看问题。我们先思考一下，可口可乐成功的秘诀是什么？

它利用它独特的原浆配方，持之以恒的运行一套生成系统，输出大量的可口可乐饮
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料，这是它成功的核心。

这些饮料在中国，基本上一个味道。它为什么不根据不同人的口味不同而不停的变
换可乐的味道？它为什么只输出它固定的味道？

因为这个味道有正向收益预期：大多数人有很大的概率喜欢上这种味道，需求这种
味道。它不会变来变去，随意的改变味道。因为这会导致它的输出不稳定。

你想，如果你不知道你即将购买的饮料是什么味道，你会天天去尝试吗？不会。至
少大多数人不会。也就是说，它之所以能够成功，在于它有一套系统。这套系统可
以稳定的输出一个结果：具有正向收益。

再来看KFC。它有什么特点？系统化的生产，一款汉堡，全世界的口味基本都差不
多。为什么？因为它的模式具有正向收益预期，它只要稳定的输出它的模式就可以
了。

再来看期货交易，我们做期货为了什么？为了实现“稳定”盈利。为什么才能输出
“稳定”？

持之以恒的运行一套具有正向收益的期货交易系统。如何在期货中拥有正向收益预
期？截断亏损，让利润奔跑，拥抱趋势行情即可。

你运行一套适合自己的期货交易系统，你可以稳定的运行它，不轻易的改来改去，
让它的输出逻辑稳定，你就可以拥用正向收益，你就可以走向成功。

就这么简单而不简单。

所以，期货交易成功的秘密是什么？在期货行情走势中，持之以恒的运行一套可以
截断亏损，让利润奔跑的期货交易系统。

点赞支持一下呗。

怎样才能提高在期货和股票市场的执行力？

在期货和股票这种投机交易市场，我们交易的是什么？

我们交易的是我们的资金。

资金，即是我们的利益，所以，我们的行为，决定了我们的利益。
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我们为什么在某一个执行上，犹豫不决？是因为，我们不知道这样做，会导致什么
样的后果，我们怕损害我们的利益。

比如，止损。

为什么止损如此困难？因为在下手的那一瞬间，我们怕自己会吃亏。

这样的话，解决方法就很简单了，想要提高执行力的话，你只需要知道一件事情，
怎么做，自己会不吃亏。

当你明白，出现不同情况下，你最优异的做法时，你执行起来就毫无压力了。

还是拿止损来举例子。

假如一个人，他在自己的单子被触及止损的那一瞬间，立即无条件止损了，内心毫
无波澜，甚至还有点开心，你信吗？

为什么？因为他知道，止损对他整体的交易而言，就是最好的选择。止损，帮他停
止了风险，止损，说明了这笔交易没什么意思，止损，说明了终于可以结束这笔不
太好的交易了。

他是这样想的，所以，他执行止损，就跟喝水一样容易。

所以，很明显，是你对正确的交易模式的理解，决定了你的执行力。

你认为追涨是错的，那你就止损不了追涨，你依靠指标加盘口研究了半天，但是你
不知道具体的行为模式怎么样才是最好，所以你就没有执行力。

你应该学海龟交易法则，人家突破20日高点就入场了。他为什么这样做？是因为
他傻吗？

是因为，在海龟交易法则创始人的眼里，突破20日高点就是最好的入场方式。

所以，想要提高自己的执行力，你需要知道，什么叫真正的正确，生成自己的规则
。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。
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文章分享结束，炒期货心里有底和炒期货的心态的答案你都知道了吗？欢迎再次光
临本站哦！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    5 / 5

http://www.tcpdf.org

